
8月 26日 (土 )に市民ワークショップ『市役所新庁舎をみんなで考えよ
う！』第４回を開催しました。今回は最終回ということで、これまでに
話し合われた４つの候補地について、「まちづくりのためには、庁舎やそ
の周りにどんな場所・機能・サービス・シーン等があると良いか」を考え、
まちづくりに活かされる庁舎のコンセプトをつくりました。

第 4 回市民ワークショップを開催しました！
[ 基本構想が策定できるまで ( 予定 )]
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新庁舎整備基本構想の最新情報はこちら
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今回参加していただいたみなさま、ありがとうございました！

●駅や商店街に近い立地を活かした、交流とにぎわいのまちづくり
●太田宿に近い立地を活かした、歴史・文化・観光のまちづくり

●昔と今と未来をつなげる庁舎
●今ある使われていない場所が人が集まる
　まちの拠点になる庁舎

●駅を拠点として、市の魅力スポットと連携するまちづくり
●国籍や年齢を超えて、多様な人たちが集まり、交流し、活動できるまちづくり
●駅の北側と南側をつなぐまちづくり

●空き店舗を活用したコンパクトな庁舎
●民間と連携した魅力ある庁舎スポット
●広域的なネットワークに強い庁舎

●商業施設を中心とした、人が集まるにぎわいのまちづくり
●文化の森や駅とつながり、南北を軸とした歩きたくなるまちづくり

●公園や自然を活かした子育てのまちづくり
●スポーツ施設を中心とした、健康と福祉のまちづくり
●自然を活かした景観のまちづくり

●自然豊かでゆとりがあり、多世代の市民が集えて、健康づくりができる庁舎

●住んでうれしい、外から来てもうれしい、まちあるきの拠点
●商業施設との公民連携
●日常生活の交流拠点

まちづくりの可能性
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庁舎のまわりには、市民も
観光客も行きたくなるような
空き店舗を使った魅力的な
お店があると良いよね！

歴史や観光のまちづくりのために、
庁舎のロビーに観光・交流課が
あると良いのでは？

空いている場所を有効利用して
庁舎を点在させるのはどうだろう？

歩きたくなるようなまちにするには、
ベンチやウォータースポットなどを設けて、
飽きないような道をつくる必要があるね！

庁舎が入ったビルにランチできる場所や
バーがあると、自然に人が集まるよね！

今ある商業施設にテナント
として庁舎が入るのはどうかな。

こどもや若者が集まるように、
自由に使える自習・図書スペ-スが
庁舎のなかにあると良いかもね！

ジョギングコースやフィットネス等健康づく
りのための設備を充実させてはどうかな。


